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新入生１４８名が中学校生活をスタート【生活記録より】 

 元気よく、あいさつが響き、めりはりをつけた学校生活がスタートしました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2019年 

5月10日 

 5月の主な行事  

10日 3年クラスマッチ 

16日 授業参観 

    部活動参観 

17日 1年クラスマッチ 

23日 中間テスト 

25日 東信陸上大会 

27日 2年クラスマッチ 

 6月の主な行事   

  8、 9日 佐久大会  

22、23日 東信大会  

27日 授業参観 

29、30日 陸上県大会 
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令和元年度生徒会始動！ 

生徒会長 土屋 裕聖 
新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。4月から中学生となり約 1か月が経過

しました。しかし、まだ不安なことがたくさんあるでしょう。そんな時こそ私たち先輩や先

生方に相談し、楽しく充実した学校生活を送っていきましょう。そして生徒会活動も本格的

にスタートしていきます。自分の意見をしっかりもち全校でより良い御代田中学校を創って

いきましょう。 

 
『学問のすゝめ～御代田中 ver.～』と『０８２０運動』 
 

御代田中学校長 勝見藤一 
 

今年度、御代田中学校が新たにモデルチェンジした部分を２点お話しします。 
１点目は、一昨年度、御代田中学校の生徒の皆さんから「家での勉強方法がわから

ない」「ノートの取り方がわからない」「テスト勉強の仕方がわからない」という声が
あったため、今まで、御代田中学校には『学習の手引き』みたいなものがありません
でしたが、約１年間を掛けて、御代田中学校の先生方が何回も会議を重ね、ご苦労い
ただき、御代田中学校オリジナルの『学習の手引き』を昨年度の初めに完成しました。 
そして昨年度の『学習の手引き』を、更により見易く分かり易く、読解力や書く力

を高めるためにバージョンアップして、今年度『学問のすゝめ～御代田中 ver.～』
を作成しました。 

『学問のすゝめ』と云っても、福澤諭吉の『学問のすゝめ』ではありません。御代
田中学校の先生方と生徒の皆さんが共同で創り上げた「学習の手引き」です。 
なお、この『学問のすゝめ』というタイトルも、生徒の皆さんのアンケートで決め

たものです。ぜひこれを土台にして、中学校での学習に全力を尽くし、自分の未来を
切り開いていってくれることを強く希望します。 
 
２点目は、昨年度、制服での登下校や学校生活が増え、より落ち着いた御代田中学

校になってきました。今年度は更に、朝の８時２０分を落ち着いた雰囲気の教室でス
タートできるように、生徒会が中心となって『０８２０運動』を展開しています。 
生徒全員が８時２０分に静かな教室で朝のスタートができると、その日１日が一層

爽やかに過ごすことができ、より学校生活が充実してくると思います。よろしくお願

いします。 
 

今日の入学式はたくさんの人がいて緊張しました。クラスに入

っても南小の子がたくさんいて、ソワソワしてしまったし、式の

時も気持ちが落ち着きませんでした。でも、これから５組なので、

誰にでも自分の意見や気持ちが伝わるように頑張りたいです。 

 今日から本格的な授業が始まります。それぞれ違うクラスの先

生が来てくれたので、どの教科も楽しかったです。特に一番心

に残っている教科が国語と数学です。私は「書く力」の方

が大切だと思っていたけれど、先生の話を聞いて「聞く力」

も大切だと思いました。       （１－５生徒） 

今日は美術がありました。美術係だったのでひと

りで大丈夫かなと不安もありましたが、友達が「手

伝うよ！」と声をかけてくれて、自分から行動して

くれる人ばかりでした。私が今日学んだのは「友達

を大事にしよう」ということです。みんなに感謝し

ています。          （１－１生徒） 
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これまで お世話になりました。 

入学式 新入生代表挨拶より（1－5 尾䑓 真央 さん） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  修学旅行から学びを深めて帰校した 3年生 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

                            これから よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

修学旅行の思い出（修学旅行新聞から抜粋）                                                                                                                                                                                           

       

                                 

小学校では、最高学年として、学校の中心となり様々な活動をしてきました。中学校では、新しく始まるこ
とがあるので、とても待ち遠しく思っていました。中学校では、どんなことを勉強するのかという期待とどれ
ほど難しいのだろうという不安があります。しかし、小学校にはなかった部活動が始まることは楽しみにして
います。運動部や美術部、吹奏楽部などたくさんの部があり、これからいろいろな経験を重ねていくことがと
ても楽しみです。また、文化祭や合唱コンクールなどの学校行事を通して、ここにいる仲間たちと団結力を深
めていきたいと思います。先生方、並びに来賓の皆様方、私たちのことを温かく、そして時には厳しくご指導
していただきますようよろしくお願いいたします。また、中学校のことはまだよく分からないので先輩方にも
教えて頂きたいです。小学校では先生や友達、地域の方々からたくさんのことを学んできました。これからの
中学校生活でも多くの方々からたくさんのことを学びながら成長し 1日 1日を大切に過ごし、最高の 3年間に
していきたいです。 

～法隆寺 五重の塔～ 
五重塔のすごい所は、１７０回もあったと言われる大地震

に耐えてきたところです。心柱や各部材が揺れを抑えてやが
て振動を弱めるそうです。飛鳥時代からこんなにすごい技術
があったことはすごいし、この技術を間近で見ることができ
感動しました。 

～着付け体験から～ 
 着付けはめったにできないことなのでとても楽しくうれし
かったです。着物のまま下鴨神社と二条城に行きました。外国
の人に沢山写真を撮られてびっくりしました。日本人以外の
人と触れ合えるのも京都のいいところかなと思いました。 

～編集後記から～ 
 とても楽しくあっという間に過ぎてしまいましたが、それ
と同時に沢山の良い思い出が残りました。バスやタクシーの
移動でも、ガイドさんや運転手さん、クラスのレク係、近くの
席だった友達などのおかげでとても楽しく過ごすことができ
ました。また、この修学旅行を通して友達との仲を深めること
ができ最高の修学旅行になりました。 

～奈良公園の見学から～ 
 鹿との触れ合いが良かったです。鹿がお辞儀をする
ことに驚きました。それは、犬などのペットがしつけ
を覚えているのが普通だと思っていましたが、鹿がし
つけを覚えていたからです。 

～聖護院御殿荘（宿舎での様子）～ 
 修学旅行で一番楽しかったのは多分、御殿荘だと思
います。友達といつもとは違う会話ができて楽しかっ
たし、ご飯もみんなと食べることができて楽しかった
です。あ、枕投げはしませんでした。ほこりが出てし
まうし、うるさいのでね。でも前転はしました。あと、
ダンスを踊ったりしてみんなで楽しみました。 

【平成３０年度末に転任された先生方】 

茂木 和彦 先生 御代田町立御代田南小学校へ 
小平 陽子 先生 佐久市立浅間中学校へ 
鶴田 孝一 先生 東御市立北御牧小学校へ（教頭先生） 
小泉由美江 先生 佐久市立平根小学校へ 
佐藤由香里 先生 小諸市立小諸東中学校へ 
佐藤 直美 先生 軽井沢町立軽井沢中学校へ 
山田 美華 先生 軽井沢町立軽井沢中学校へ 
宮本 貴子 先生 小諸市立坂の上小学校へ 
川上 量広 先生 佐久市立中込中学校へ 
黒岩 美子 先生 御代田町立御代田北小学校へ 
ポールハリス先生 組合立小海中学校へ 
安部 文江 先生 小諸市立小諸東中学校へ 
小林 裕介 先生 千曲市立屋代中学校へ 
三石 暢子 先生 長野県立飯田養護学校へ 
黒岩  誠 先生 安曇野市立豊科北中学校へ 
清水あさぎ 先生 野沢温泉村立野沢温泉中学校へ 
井出  潮 先生 松本市立松島中学校へ 
 
 

【平成３１年度より赴任された先生方】 

土屋 訓宏 先生 新規採用（庁務） 

佐藤 淳子 先生  御代田町立御代田南小学校より 

小泉かおり 先生 佐久市立浅間中学校より 

林田 聡子 先生 佐久市立浅科中学校より 

堀込 陽子 先生 小諸市立芦原中学校より 

髙瀬志保利 先生 軽井沢町立軽井沢中学校より 

半田 華乃 先生 佐久市立岩村田小学校より 

木野瀬正典 先生 須坂市立常盤中学校より 

ﾈｲｿﾝ ｸﾘﾝﾁ 先生 新規採用（ＡＬＴ） 

宮川  悠 先生 岡谷市立岡谷東部中学校より 

岡田早耶香 先生 新規採用（松本市立安曇中学校より） 

本田名帆子 先生 新規採用（立科町立立科小学校より） 

平岩 優華 先生 軽井沢町立軽井沢中部小学校より 

中村 彩夏 先生 安曇野市立穂高東中学校より 

根岸 加奈 先生 組合立小海中学校より 

大上 峻史 先生 新規採用（佐久長聖中学校より） 

児玉 大和 先生 新規採用（長野県内大学を卒業） 
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